

## Continúa el análisis en temas de salud: Gómez

**En proceso.** La morenista está examinando la información de especialistas para generar estrategias y políticas públicas

**BERNARDO JASSO**  
TOLUCA

La gobernadora electa del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, indicó que junto con su equipo de transición continúa revisando la información sobre temas de salud que recibió en la reunión del miércoles pasado con el titular del Ejecutivo estatal, Alfredo Del Mazo Maza.

“La salud de los mexicanos es prioridad para mi gobierno, por ello seguimos analizando la información recibida, estableciendo reuniones con expertos en los temas abordados en esta mesa de transición, con lo que enriqueceremos nuestro Plan de Gobierno rumbo a una atención médica de calidad en el Estado de México”, señaló en un comunicado.

Detallaron que la gobernadora electa está reexaminando esta información que guardan las distintas áreas responsables de la salud pública en la entidad, junto con un grupo de especialistas en la materia, con la finalidad de generar estrategias y políticas públicas que serán implementadas en la administración 2023-2029 en beneficio de la población.

Además indicaron que otros de los temas específicos de salud que están analizando es la infraestructura hospitalaria, los recursos humanos, la atención primaria, las pensiones y la política de vacunación.

Recordaron que Delfina Gómez ya ha tenido encuentros con los principales funcionarios federales del área de salud: el secretario Jorge Alcocer, el director General del ISSSTE,



La próxima reunión será el 1 de agosto. ESPECIAL

ASÍ LO DIJO

“El bienestar de la gente es el principal objetivo que tenemos. Estamos trabajando para cumplirlos”

**Delfina Gómez**  
Gobernadora electa del Edomex

Pedro Zenteno, y el director General del IMSS, Zoé Robledo.

Por último, anunciaron que el 1 de agosto se llevará a cabo la tercera reunión de equipos de trabajos de transición, de los siete encuentros de este tipo antes de que la gobernadora electa entre en funciones el próximo 16 de septiembre.

“El bienestar de la gente es el principal objetivo que tenemos. Estamos trabajando para cumplirlos. ¡No les vamos a fallar!”, publicó en su cuenta de Twitter.

**Colaboran con Delfina Gómez expertos en materia de salud para analizar el estatus que guarda la entidad en la materia**



FOTO: ESPECIAL

## Salud de los mexiquenses es una prioridad: Delfina Gómez

### REDACCIÓN CAPITAL

Delfina Gómez Álvarez, gobernadora electa del Estado de México, detalló que continúa el análisis de información en temas de Salud luego de la reunión de transición que llevó a cabo con el gobernador constitucional, Alfredo del Mazo Maza.

La gobernadora electa, junto con un equipo de especialistas, revisan el estado que guardan las distintas áreas responsables de la salud pública en el Estado de México, sus estrategias y políticas para prevenir enfermedades y para atender y mejorar la salud de la población, así como la planificación y gestión de los servicios del sistema de salud estatal.

“La salud de los mexiquenses es prioridad para mi Gobierno, por ello, seguimos analizando la información recibida, estableciendo reuniones con expertos en los temas abordados en esta mesa de transición, con lo que enriqueceremos nuestro Plan de Gobierno rumbo a una atención médica de calidad en el Estado de México”, indicó.

Además, se analiza la infraestructura hospitalaria, los recursos humanos, la atención primaria, las pensiones, la política de vacunación, entre otros temas relevantes del sector.

Cabe señalar que, en días pasados, Delfina Gómez

### APUNTE SEGUNDA REUNIÓN

En la mesa de transición, se tocó el tema de la situación financiera del Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMYM), de los servicios de salud, el estatus de las unidades médicas, el abasto de medicamentos, sobre los jubilados y la derechohabencia.

El Secretario de Salud, Francisco Fernández Clamont y el Director General del ISSEMYM, José Arturo Lozano entregaron información detallada sobre los desafíos que enfrenta la entidad más poblada del país en materia de salud, y expusieron las estrategias que actualmente permiten ofrecer atención a las familias mexiquenses con un sistema de amplia cobertura, moderno, accesible y atendido por profesionales.

Se subrayó la importancia de acercar los servicios de salud a las familias y proporcionar a los profesionales del sector instalaciones adecuadas y seguras.

se reunió con el Secretario de Salud, Jorge Alcocer, así como con el Director General del ISSSTE, Pedro Zenteno, y el Director General del IMSS, Zoé Robledo.

La próxima reunión entre los equipos de transición de la gobernadora electa del Estado de México, Delfina Gómez, y el gobernador constitucional, Alfredo del Mazo, se llevará a cabo el próximo 1 de agosto.

## Analiza Delfina Gómez con funcionarios federales el sector Salud del Edomex

**Adriana Carbajal**

La próxima reunión entre los equipos de transición de la gobernadora Electa del Estado de México, Delfina Gómez, y el gobernador Constitucional, Alfredo del Mazo, se retomará el próximo 1 de agosto.

Gómez Álvarez, Gobernadora Electa del Estado de México, continúa el análisis de información en temas de "Salud", ello tras la reunión de transición que llevó a cabo con el Gobernador Constitucional, Del Mazo Maza.

Es así que junto con un equipo de especialistas, revisan el estado que guardan las distintas áreas responsables de la salud pública en el Estado de México, sus estrategias y políticas para prevenir enfermedades y para atender y mejorar la salud de la población, así como la planificación y gestión de los servicios del sistema de salud estatal.

"La salud de los mexicanos es prioridad para mi Gobierno, por ello, seguimos analizando la información recibida, estableciendo reuniones con expertos en los temas abordados en esta mesa de transición, con lo que enriqueceremos nuestro Plan de Gobierno rumbo a una atención médica de calidad en el Estado de México".



Delfina Gómez, gobernadora Electa del Estado de México.

Además, se analiza la infraestructura hospitalaria, los recursos humanos, la atención primaria, las pensiones, la política de vacunación, entre otros temas relevantes del sector.

### Datos

*El fin de semana recorrió las rutas de evacuación del volcán Popocatepetl, a fin de verificar que estén en óptimas condiciones ante alguna posible emergencia.*

Cabe señalar que, en días pasados, la maestra Delfina Gómez se reunió con el Secretario de Salud, Jorge Alcocer, así como con el Director General del

ISSSTE, Pedro Zenteno, y el Director General del IMSS, Zoé Robledo.

El pasado lunes la mandataria electa acudió a Palacio Nacional donde sostuvo una reunión de trabajo con autoridades del Gobierno Federal.

La maestra Delfina Gómez señaló a su salida de la sede del Ejecutivo que en la reunión se abordaron "varios temas sobre el Estado de México".

Cabe señalar que la maestra Delfina Gómez tomará protesta como Gobernadora Constitucional del Estado de México el próximo 15 de septiembre, por lo que ha mantenido una constante comunicación con autoridades del Gobierno de México en beneficio del pueblo mexiquense.